



新成人のつどい(成人式)

1月9日(月・祝)、札幌パークホテルで「平成18年 中央区新成人のつどい」が開催されました。

式典では、新成人の代表者が「人が輝き、ぬくもりのある21世紀の札幌を築いていけるように、努力していくことを誓います」と新成人からのメッセージを発表しました。

会場に設けられた記念撮影コーナーでは、晴れ着に身を包んだ多くの新成人が、友人同士で楽しそうに写真を撮りあっていました。

スノウゲームフェスタ

1月11日(水)、札幌市立向陵中学校グラウンドで「スノウゲームフェスタ」が開催され、地域の親子ら約250人が雪遊びを楽しみました。

会場には、子育てボランティアや学生ボランティアの協力により、色雪ままごとやパークゴルフ、雪中カルタなど、たくさんの雪遊びコーナーが用意され、子どもたちはそれぞれの遊びを満喫していました。



荒井山スキー場跡 記念石碑落成除幕式

12月22日(木)、荒井山緑地で「荒井山スキー場跡記念石碑落成除幕式」が行われました。

同スキー場は、昭和5年に第1回宮様スキー大会が開催された同大会発祥の地。平成12年に施設の老朽化によりスキーリフトが休止した後は、子どもたちの遊び場として活用されています。石碑は、期成会(会長遠田春吉)が、慣れ親しんだスキー場を記念しようと建立し、市へ寄付されました。